

**Antrag Nr. 16-O-09-0005**  
**CDU Fraktion**

---

**Betreff:**

Defibrillatoren in Sport- und Kulturhalle sowie Vereinshaus - Antrag CDU

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in der Sport- und Kulturhalle sowie im Vereinshaus jeweils ein Defibrillator zur Verfügung gestellt werden kann.

**Begründung:**

Zunehmend sind im öffentlichen Raum zum Zwecke der Ersten Hilfe Defibrillatoren verfügbar, damit bei einem Herzinfarkt auch nichtausgebildete Ersthelfer (Laien) adäquate lebensrettende Sofortmaßnahmen ergreifen können. Ein Defibrillator ist hierfür ein sehr gut geeignetes Mittel, welches auch ohne Vorkenntnisse leicht bedient werden und lebensrettend wirken kann.

Die Sport- und Kulturhalle sowie das Vereinshaus sind die Orte in Breckenheim, an denen regelmäßig größere Veranstaltungen stattfinden und sich größere Menschenmengen bei Veranstaltungen efinden. Im Notfall ist der in der Volksbank (Alte Dorfstraße 29, in der Nähe zum Dorfplatz) vorhandene Defibrillator zu weit entfernt, um an den genannten Orten eingesetzt werden zu können.

Wiesbaden, 02.06.2016